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ATA DA 507ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DO ICEx DO DIA 29 DE JULHO DE 2024 

 

Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, na sala 3123, reuniu-se a 1 

Congregação do Instituto de Ciências Exatas da Universidade Federal de Minas Gerais, sob a presidência do professor 2 

Francisco Dutenhefner, Presidente da Congregação do Instituto, com a presença dos seguintes membros: Professores 3 

– Ana Cristina Vieira, Arilza de Oliveira Porto, Bernardo Nunes Borges de Lima, Dario Windmoller, Denise Bulgarelli 4 

Duczmal, Denise Duarte , Edna Afonso Reis, Emerson Alves Mendonça de Abreu, Fábio Enrique Brochero Martinez, 5 

Gustavo Andrés Guerrero Eraso, Heleno da Silva Cunha, Lourdes Coral Contreras Montenegro, Luiz Gustavo Farah 6 

Dias, Marcos Oliveira Prates, Maria Helena de Araujo, Omar Paranaiba Vilela Neto, Raquel Oliveira Prates, Renato 7 

Celso Antônio Ferreira, Roberto Magalhães  Paniago, Vinicius Diniz Mayrink, Wagner Meira Junior; Representantes 8 

dos Servidores Técnico-Administrativos – Patrícia de Cássia Gomes Pimentel, Ulisses Filgueiras Emediato; 9 

Representação Discente – Danilo Albuquerque Mendes Castro. Havendo quórum regulamentar, o Senhor Presidente 10 

cumprimentou os presentes e declarou aberta a sessão. INFORMES: a) Publicação das Normas Gerais de Extensão 11 

da UFMG. O Presidente apresentou o documento, publicado no Boletim da UFMG em 19 de julho de 2024. b) 12 

Transmissão de cargo de Pró-Reitor de Extensão e Pró-Reitora Adjunta de Extensão aos professores Glaucinei 13 

Rodrigues Corrêa (ARQ) e Carmen Rosa Giraldo Vergara (ICEx), realizada em 12 de julho de 2024. O Presidente 14 

desejou votos de uma boa gestão, especialmente à profa. Carmen, docente deste Instituto. PAUTA: 1) Minuta - Ata 15 

da 506ª Reunião Ordinária, realizada em 26/06/2024. O Presidente apresentou o documento e, não havendo 16 

manifestações, colocou a minuta em votação, sendo aprovada com 08 abstenções. 2) Análise dos Projetos de 17 

Extensão. O Presidente solicitou a votação em bloco dos projetos apresentados e, obtendo aval do plenário, colocou o 18 

quadro em votação, sendo aprovado por unanimidade. 3) Análise dos Projetos de Pesquisa. O Presidente propôs a 19 

votação em bloco dos projetos, obtendo concordância do plenário. O Presidente então colocou o item de pauta em 20 

votação, sendo aprovado por unanimidade. 4) Afastamentos aprovados ad referenda. O Presidente apresentou o 21 

quadro de afastamentos e colocou o item de pauta em votação, sendo aprovado com 02 abstenções. 5) Progressão 22 

Funcional Docente. O Presidente apresentou o quadro elaborado pela Seção de Pessoal da unidade e, então, colocou 23 

o documento em votação, sendo aprovado por unanimidade. 6) Processos de adesão ao trabalho voluntário. O 24 

Presidente apresentou o plano de trabalho relativo à renovação do processo de adesão ao trabalho voluntário do docente 25 

José Nagib Cotrim Árabe e colocou o documento em votação, sendo aprovado por unanimidade. 7) Cronogramas de 26 

atividades para Promoção Docente – Associado e Titular/2024 – proposta de alterações. O Presidente apresentou 27 

as novas datas e informou que as alterações foram feitas para atender o novo cronograma da Universidade diante do 28 

período de greve. Isso posto, colocou o documento em votação, sendo aprovado por unanimidade. 8) Pedido de 29 

reconsideração da decisão sobre o processo de promoção docente à classe D – professora associada, elaborado 30 

pela professora Camila Nunes Costa Corgozinho. O Presidente apresentou o histórico do caso, informando sobre a 31 

homologação do resultado da não habilitação da docente pela Congregação em 26 de junho de 2024 e da apresentação, 32 

em 7 de julho de 2024, pela interessada, de um pedido de reconsideração na qual ela aponta algumas possíveis 33 

inconsistências no relatório elaborado pela comissão avaliadora. Após discussões, foi aprovado, por unanimidade, o 34 

encaminhamento do relatório de pedido de reconsideração para a Comissão Avaliadora reavaliar a interessada e emitir 35 

novo parecer, considerando todos os pontos levantados no pedido de reconsideração. 9) Proposta de definição do 36 

turno de funcionamento dos cursos de Administração, Controladoria e Finanças, Ciências Econômicas, e 37 

Conservação e Restauração de Bens Culturais Móveis como matutinos, a partir de 2025. Após não haver nenhuma 38 

objeção dos departamentos ofertantes, o Presidente colocou a matéria em votação, sendo aprovada por unanimidade. 39 

10) Pedido de anuência a disciplinas do curso de graduação em Ciência da Computação. Não havendo 40 

comentários, o Presidente colocou o item de pauta em votação, sendo aprovado por unanimidade. 11) Criação do 41 

grupo de pesquisa intitulado “Pesquisa em Materiais Avançados e Poliméricos - GPMAP”, liderado pelo Prof. 42 

Fabiano Vargas Pereira, do departamento de Química. Não havendo comentários, o Presidente colocou o item de 43 

pauta em votação, sendo aprovado por unanimidade. Ao fim da reunião, o Presidente lembrou a todos da agenda da 44 

próxima reunião, prevista para 28 de setembro, e acatou a sugestão de realizar duas reuniões em outubro (dias 02 e 45 

30), tendo em vista o período de férias em setembro. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a participação 46 

de todos e deu por encerrada a sessão da qual eu, Juliana Campideli Neves, Secretária Executiva da Secretaria Geral, 47 

lavrei a presente ata, que será assinada eletronicamente por mim e pelo Presidente desta Congregação e posteriormente 48 

colada em livro próprio. Belo Horizonte, 31 de julho de 2024.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 49 
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